

■ Was war los im Jakobushof in Auerbach i. d. OPf.

Anton – Unser treuer Begleiter in schweren Zeiten

Dieses Jahr ist alles anderes... Trotzdem gibt es unseren Anton aus der Oberpfalz, der mit fröhlichen Klängen und noch mehr guter Laune das Herz jeden Bewohners höherschlagen lässt. Durch die ungewöhnliche Situation ließ sich Anton nicht einschüchtern und gab sein Repertoire vor vielen klei-

nen Gruppen von Bewohnern im ganzen Haus zum Besten. Natürlich wurde mitgesungen, geschunkelt und wie immer viel gelacht bei seinen wunderbaren Auftritten, zum Beispiel beim Oktoberfest oder unserer beliebten Beachparty. Das ließ uns alle den Alltag für eine kurze Zeit vergessen.

Die Kerzenwerkstatt – die Kreativität kennt keine Grenzen

Bunte Farben bringen gute Laune... Getreu diesem Motto entstand in unserer Kerzenwerkstatt die ein oder andere Rarität

in den Händen unserer Bewohner. Auch ließen sich sehr gut die Lieblingsfarben erkennen und sorgten für gute Stimmung.

Sommerbepflanzung Hochbeet

Bei der Neu-Bepflanzung unserer Hochbeete erhielten wir großartige Unterstützung von unseren Bewohnern, die mit ihren Erfahrungen und Rat-schlägen dafür sorgten, dass im

Kräuter- und im Blumenbeet alle Pflanzen u.a. Rosmarin, Majoran und natürlich Blüh-pflanzen wie Buntnesseln den richtigen Platz fanden.

Klangschalen – gelungene Auszeit

Die beruhigende Wirkung der Klangschalen ist in vielen Kulturkreisen wohl bekannt und so konnten auch unsere Bewohner schon zum wiederholten Mal in völliger Stille den beruhigenden Klängen der verschiedenen Schalen und Röhren lauschen. Die kleine „Auszeit“ vom sonst eher lauten Alltag wurde von allen dankbar angenommen.



DANKE-SCHÖN

Ein ganz großes DANKE-SCHÖN geht an alle Mitarbeiter für den unermüdlichen Einsatz in dieser für uns alle schwierigen Zeit. Mit einem Lächeln auf den Lippen, welches trotz Mundschutz gut zu erkennen ist, leistet ihr täglich großartige Arbeit.